Zu Günthers Geburtstag sind wir gerne nach Weende gefahren!



Zum 70. Geburtstag gab es eine Feier, zu der unser Sangesbruder Günther Garlisch auch seine **Chorgemeinschaft AdeLöWe** eingeladen hatte.

Für die Gäste und den Jubilar sangen wir einige Lieder.

Im Anschluss gab es noch eine Runde für die Sänger. Danach verlebte Günther mit seinen Gästen noch einen schönen Abend.

Links: Günther lauscht mit seiner Lebensgefährtin dem Gesang des Männerchores ...

Unten: die Chorgemeinschaft in Aktion ...

